

"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 677/2023

SABOR A CUMBIA ENAMORA A TOLUCA, LOS ÁNGELES AZULES HACEN BAILAR A MÁS DE 70 MIL PERSONAS

- *Un éxito el cuarto concierto estelar de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique*
- *Agradecen cariño y entrega del público toluqueño*

Toluca, Estado de México, 22 de octubre de 2023.- Una noche inolvidable con sabor a cumbia fue la que Los Ángeles Azules regalaron a más de 70 mil personas, quienes por dos horas bailaron, cantaron y disfrutaron del cuarto concierto estelar de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023.

Previo a esta maravillosa fiesta Llena de Vida, el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal y el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF, Raymundo Martínez Zendejas, entregaron una calavera de alfeñique al icónico grupo musical mexicano, que agradeció la invitación y el cariño del público toluqueño.

Este evento tan esperado reunió a los amantes de la música en una noche cargada del ritmo tropical de Los Ángeles Azules interpretando sus éxitos más populares, como: Entrega de Amor, El listón de tu pelo, El amor de mi vida, 17 Años y Cómo te voy a olvidar, mientras la multitud no dejaba de moverse al son de la música.

La Feria y Festival se convirtió en un remolino de baile y alegría, donde las barreras culturales desaparecieron y personas de todas las edades y procedencias se unieron en una celebración de música y hermandad al son del güiro, el acordeón y las trompetas de Los Ángeles Azules.

La fiesta continuará este domingo 22 de octubre con el espectáculo de Gloria Trevi, por lo que se recuerda a quienes tengan boletos para este concierto llegar con anticipación, seguir las recomendaciones y disfrutar al máximo de estos eventos gratuitos que el Ayuntamiento ofrece para la población.